

Le préfet,

Chartres, le 01 mars 2022

Objet : Solidarité avec les populations déplacées suite au conflit Russo-Ukrainien, modalités d'accueil.

Les événements douloureux affectant le peuple ukrainien depuis plusieurs jours ont eu pour conséquence un déplacement massif de populations civiles fuyant les zones de combat.

La France, comme l'a rappelé le Président de la République, prendra toute sa part dans ce grand mouvement de solidarité.

D'ores et déjà, je sais que nombre d'entre vous se sont mobilisés pour accueillir, héberger ou accompagner les familles et les isolés qui commencent à arriver sur le territoire national. De nombreuses communes, entreprises, associations ou particuliers, m'ont déjà fait part de leur souhait d'engagement au profit d'éventuelles populations déplacées.

Ces initiatives honorent notre département et je tiens à vous remercier de cet élan spontané de solidarité. S'il est difficile pour l'heure d'évaluer avec précision le nombre de déplacés qui rejoindront la France et a fortiori le département d'Eure-et-Loir, je souhaite toutefois que nous puissions anticiper d'éventuelles arrivées importantes et structurer ces initiatives individuelles afin de construire ensemble un dispositif d'accueil départemental.

Dans cette perspective, je vous demande de bien vouloir nous faire connaître toutes les initiatives, notamment des campagnes de dons, des capacités d'hébergement, de logement ou d'accueil supplémentaire que vous pourriez identifier dans le cadre de vos fonctions ou de votre action. En particulier, et lorsque les acteurs sont volontaires, je vous invite à me faire part des initiatives citoyennes, d'éventuels logements vacants, de halles et gymnases mobilisables, et de la création de réseaux de bénévoles qui pourraient utilement participer à l'effort collectif.

J'ai chargé mes services, en particulier la DDETSPP, d'effectuer la coordination de ces remontées. Une boîte fonctionnelle dédiée a été créée aux fins de centralisation de vos retours : prefecture28-solidarite-ukraine@eure-et-loir.gouv.fr

Avec mes plus sincères remerciements pour votre aide au peuple ukrainien.

Bis à vous

Françoise SOULIMAN

Préfet d'Eure-et-Loir

Destinataires

Mesdames et messieurs les parlementaires

Mesdames et messieurs les maires

Mesdames et messieurs les présidents d'EPCI

Mesdames et messieurs les présidents des chambres consulaires,

Mesdames et messieurs les présidents des associations en charge de l'accueil des déplacés,

Messieurs les représentants des cultes